

ges sur l'Écriture sainte, sur la Théologie, les Pères de l'Église, la Controverse, l'Ascétisme, etc. Dans ces derniers temps, elle a acquis ou complété d'importantes collections ; elle s'est enrichie de nombreuses éditions d'auteurs grecs et latins, et l'on peut suivre de grands travaux au moyen des richesses qu'elle possède ; mais il y a un vide sensible en ce qui tient à l'histoire, à la philosophie, à la linguistique des peuples modernes, et aux œuvres purement littéraires. Une bibliothèque publique n'est assurément pas destinée à recueillir ce qui alimente les cabinets de lecture, mais elle peut se défendre de pareils excès, et ne pas être trop superbe envers les productions de l'esprit moderne.

— M. Hignard, professeur divisionnaire de troisième, au Collège royal de Lyon, vient d'être nommé professeur titulaire de seconde, dans le même établissement. C'est là un avancement mérité, et ce choix tournera au profit des études.

— Un banquet vient d'être offert à M. Hedde, notre délégué dans la mission en Chine, par la fabrique lyonnaise. La réunion qui était formée par les principaux fabricants, chefs d'ateliers, teinturiers, artistes et négociants a offert un intérêt tout nouveau et digne de mention. Des toasts ont été prononcés, notamment à M. Hedde, représentant de la fabrique lyonnaise dans la mission en Chine. Nous manquons de détails sur cette réunion, qui a été une véritable fête de famille.